

Résidence pour personnes dépendantes, Doebling



Le cabinet d'architecte Rüdiger Lainer + Partner a conçu un projet innovant de résidence pour personnes dépendantes qui dispose de 252 appartements à Doebling, dans le quartier nord-ouest de Vienne. L'établissement est composé de 6 étages avec un café, une cave viticole, un centre de santé, un coiffeur et une garderie au rez- de chaussée.

Nom du projet	Innovatives Wohn- und Pflegehaus Döbling
Entreprise de pose	Mrazek GmbH, Weigelsdorf
Entreprise générale	Bauunternehmung Rudolf Gerstl KG
Maîtrise d'ouvrage	Kuratorium Wiener Pensionisten-Wohnhäuser
Date d'achèvement	2012
Photographe	Hubert Dimko, Wien
Lieu	Döbling, Wien, Österreich
Architecte	Rüdiger Lainer + Partner Architekten ZT GmbH, Wien

Revêtements de sol utilisés





Marmoleum fresco natural corn



Marmoleum fresco African desert



Marmoleum fresco blue heaven

